

Sportabzeichen



Voller Stolz präsentierten die Schüler der Herta-Lebenstein-Realschule ihre Urkunden des Deutschen Olympischen Sportbundes für ihre sportlichen Leistungen im Bereich Leichtathletik. 94 Schüler erhielten das Sportabzeichen in Gold, 132 Schüler freuten sich über das Abzeichen in Silber und 80 Schüler über das Sportabzeichen in Bronze. Die Sparkasse Westmünsterland hat die insgesamt 306 Sportabzeichen gesponsert. Überreicht wurden sie von Jana Jelges und Niklas Heßling, beide Sparkasse Westmünsterland. Verantwortlich für die Durchführung des Wettbewerbs waren die Sportlehrer der Herta-Lebenstein-Realschule. FOTO: Dirking
aus der Münsterland Zeitung vom 4. Februar 2016

Robin Strotmann im Kreisentscheid

Robin Strotmann, unser Schulsieger beim diesjährigen Vorlesewettbewerb der Klassen 6, konnte sich auch beim Zwischenentscheid für den Nordkreis in Gescher durchsetzen. Er nahm inzwischen auch am Kreisentscheid in Borken teil.



Informationen der Herta-Lebenstein-Realschule

Förderverein: Neuer Vorstand



Der alte und neue Vorstand (v.l.n.r.): Harald Robers, Ewald Abraham, Martina Tenbrink, Werner Schäper, Jürgen Wörmer, Markus Hörbelt.
Foto: Gehrigk

Der „Verein der Eltern und Freunde der Herta-Lebenstein-Realschule“ traf sich zu seiner jährlichen Mitgliederversammlung. Wichtigster Tagesordnungspunkt war die Wahl eines neuen Vorstandes. Vorsitzender Ewald Abraham und Schatzmeister Werner Schäper traten von ihren Ämtern zurück, die sie über 16 Jahre inne hatten.

Harald Robers dankte den beiden als Vertreter der Schulleitung für ihr Engagement im Interesse der Schule und der Schüler. Er verwies auf die vielen Verbesserungen im Schulalltag, die während ihrer Amtszeit durch die Unterstützung des Fördervereins möglich wurden.

Bei den Neuwahlen zum Vorstand wurde die bisherige stellvertretende Vorsitzende Martina Tenbrink als neue Vorsitzende gewählt, den stellvertretenden Vorsitz übernahm Jürgen Wörmer und neuer Schatzmeister wurde Markus Hörbelt. Harald Robers wurde in seinem Amt als Schriftführer bestätigt.

Herta-Lebenstein-Realschule

Realschule der Stadt Stadtlohn – Sekundarstufe I
Burgstr. 38 - 42 - 48703 Stadtlohn
Fon: 02563 / 93530 - Fax: 02563 / 935333
Email: herta-lebenstein-realschule@stadtlohn.de
<http://www.herta-lebenstein-realschule.de>

Die
Städtische
... immer besser

Nr. 87

März 2016

Die Sprechstundentermine und den aktuellen Terminplan finden Sie unter www.herta-lebenstein-realschule.de



2. Halbjahr 2015 / 16

Liebe Eltern!

Die Schulanmeldungen sind abgeschlossen und wir dürfen für das nächste Schuljahr 84 neue „Ser“ aus Stadtlohn und den Nachbargemeinden begrüßen. Wir bedanken uns für das Vertrauen und die Unterstützung in der Elternschaft.

Die Anmeldezahl sehen wir als Bestätigung unserer Arbeit; sie macht deutlich, dass die Vielfalt unseres schulischen Profils geschätzt wird. Die letzten aktuellen Erfolge unserer Schüler und Schülerinnen, von denen diese Ausgabe der „Städtischen“ berichtet, bestätigen wiederum dieses Konzept.

Die Evaluation des Lehrerraumsystems mit allen Beteiligten der Schulgemeinschaft steht für das zweite Halbjahr im Vordergrund. Die zweite Schulkonferenz wird sich u.a. mit diesem Thema beschäftigen. Sie findet am 12. April um 19:00 Uhr in unserer Schule statt.

Ein Höhepunkt vor Ostern ist der jährliche Wolfram-Hemsath-Lauf für die Klassen 7 am 18. März. Auf eine rege Unterstützung des Sponsorenlaufs freuen sich nicht nur Ihre Kinder, sondern auch die des Kinderheims im polnischen Wojcieszów.

Für die Klassen 8 und 9 werden wir – wie im letzten Jahr - am 7. Juni wieder eine umfangreiche Berufsorientierungsmesse in der Stadthalle und ein Bewerbungstraining anbieten. Handwerksbetriebe werden unseren Schülern dann ihre Tätigkeitsfelder an praktischen Beispielen vorstellen. Weitere interessierte Betriebe sind herzlich eingeladen, an dieser Veranstaltung teilzunehmen. Sprechen Sie uns gerne an!

Herzliche Grüße

S. Wichmann

S. Wichmann, Schulleiter

Bitte beachten Sie den Einleger
zur Aufsichtsverordnung!

Polenpäckchen



Die fünfjährige Emilia freute sich über ihr Geschenk.

Die weihnachtliche Päckchenaktion der Schülerinnen und Schüler der Herta-Lebenstein-Realschule hat Tradition: Seit schon 28 Jahren unterstützt die Schule ein Kinderheim in Wojcieszów in Polen. Das Packen der Geschenke begann schon im vergangenen Dezember. In den Klassen wurden viele Süßigkeiten und kleine Geschenke von zu Hause mitgebracht, Geld eingesammelt und liebevoll verschnürt. Dabei heraus kam eine eindrucksvolle Anzahl Päckchen, die nun nach Polen gebracht worden sind.

Am späten Nachmittag erreichte der Transport das Kinderheim im früheren Kauffung. Viele Kinder drückten ihre Nasen schon an den Autoscheiben platt, um genau zu sehen, was das verspätete Christkind aus Deutschland mitgebracht hatte. Beim Entladen des Autos halfen sie gerne mit und entdeckten mit Begeisterung ihre eigenen Namen auf den Paketen.

Die Geschenke wurden unter einem Tannenbaum ausgebreitet, der extra dafür noch stehen geblieben war. Dann hieß es aber noch warten, bis am Sonntagmorgen die Geschenke ausgepackt werden durften. Die Freude der Kinder war riesengroß und zeigte deutlich, dass sich der Einsatz lohnt.

aus der Münsterland Zeitung vom 26. Januar 2016

Handy-Sammlung

Die Klasse 10d unterstützte vor Weihnachten im Rahmen des Religionsunterrichts eine von „missio aachen“ initiierte Handysammelaktion. In dieser Aktion werden alte Handys gesammelt, um das begehrte Erz Coltan, das in allen Handys enthalten ist, wiederzuverwerten. Coltan wird in Zentralafrika nicht selten durch Zwangsarbeit gewonnen. - Die Sammelaktion soll ein Zeichen der Solidarität mit den Menschen sein, die unter den unmenschlichen Bedingungen leiden, die bei der Gewinnung von Coltan entstehen; sie ist zudem ein wertvoller Beitrag zum Umweltschutz.

Die Klasse 10d freut sich über die gute Resonanz und die Unterstützung der Aktion und bedankt sich bei allen Handy-SpenderInnen.



Karnevalsprinzessin



Am Altweiber-Karneval besuchte Kinderkarnevalsprinzessin Hanne I. mit großem Gefolge ihre Klasse 5b und stimmte sie mit Liedern und Schunkeln auf die bevorstehenden Karnevalstage ein.